

令和2年2月28日

保護者の皆様へ

大阪市立真住中学校

校長 山口 博功

臨時休業中の生活について

早春の候、保護者の皆様には益々のご健勝のこととお喜び申しあげます。平素は、本校教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、臨時休業中を安全に過ごすことができるよう、学校では生活全般、特に学習・安全・健康などについて指導しておりますが、ご家庭につきましても、次の点にご留意していただき、ご指導のほうよろしくお願ひいたします。

1 規則正しい生活習慣を身につけさせてください。

- (1) 学習・体力づくりなど、自主的・自立的に実行させる。
- (2) 起床・就寝・食事など、規則正しい生活リズムを保つ。
- (3) 家事の役割を分担するなど、家族の一員としての自覚を高めさせる。
- (4) 地域のボランティア活動に積極的に参加し、地域の一員としての自覚を高める。

2 安全な生活と健康に気をつけさせてください。

- (1) 病気やケガの防止につとめる。また、学校の健康診断の結果で治療を要するものは、春休み中に治療をすませる。
- (2) 交通ルールを守り、常に安全に気をつけさせる。

自転車でのスマートフォンを使用しながらの運転は禁止されています。

また、イヤホン・ヘッドホンをしたままの運転は危険なので、ご指導をお願いします。

3 問題となる行動や事故を未然に防ぐよう気をつけさせてください。

- (1) 外出するときは、行き先・用件・帰宅時間・同伴者等を確かめる。
特に、夜間の外出は、夜遊びや無断外泊、喫煙などの問題行動がおこりやすく、また、さまざまな犯罪行為に巻き込まれる可能性もあります。習い事などの特別な用事がない限り、夜間外出はひかえさせてください。
- (2) 繁華街に出かける時は、保護者の許可を得させ、できるだけ保護者や責任の持てる人が同伴してください。

(3) スマートフォンやインターネット等のトラブルに気をつけさせる。

LINE（ライン）などのSNS等への書き込みによって、いじめや他校とのトラブルになる事案も増えてきています。また、「出会い系サイト」は事件・事故に巻き込まれる可能性が高く、実際に巻き込まれてしまったケースも少なくありません。4月に出しましたプリントを参考に、スマートフォン・インターネットの使用に関する適切な指導をよろしくお願ひします。

有害サイトへの接続を規制する「フィルタリングサービス」もありますので、必要であれば活用してください。

(4) 野外で生活している方や、社会的に弱い立場に立たされている方々に対して、からかいや嫌がらせ、暴行等、人権を踏みにじるような行動をおこす未成年の事案があります。

人として許されない行動をとることがないよう、各家庭においてもご指導お願ひいたします。

(5) 服装や持ち物の変化は、子どもの心の変化のサインです。小さな変化を見逃すことなく、ひと声かけてください。

4 新年度に向けての準備をさせてください。

(1) 学習面では、各教科の宿題や苦手教科の復習をする、学用品を揃える等をさせてください。

(2) 生活面についても標準服の修繕等をして頂き、校則で禁止されている髪型(染髪、ツーブロック、ソフトモヒカン、ライン、左右非対称等)にしないよう家庭でのご指導お願ひします。

※カラオケボックス・ゲームセンター・ボウリング場・インターネットカフェ等への出入りは、大阪府青少年健全育成条例により時間等が制限されています。ご家庭でもご注意くださいますようお願ひいたします。

※昼夜を問わず、性被害や不審者の被害が増えています。

外出する時は、痴漢や恐喝等の被害に遭わないよう十分に注意させてください。

また、万一何らかの被害に遭いそうになったり、実際に被害に遭った場合は、すぐに学校や警察に届けてください。

真住中学校 6686-8495

住之江警察署 6682-1234

24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310